

No. 1379. CONVENTION AND STATUTE ON THE INTERNATIONAL REGIME OF MARITIME PORTS, AND PROTOCOL OF SIGNATURE. SIGNED AT GENEVA ON 9 DECEMBER 1923¹

Nº 1379. CONVENTION ET STATUT SUR LE RÉGIME INTERNATIONAL DES PORTS MARITIMES, ET PROTOCOLE DE SIGNATURE. SIGNÉS À GENÈVE LE 9 DÉCEMBRE 1923¹

No. 2096. CONVENTION ON THE EXECUTION OF FOREIGN ARBITRAL AWARDS. SIGNED AT GENEVA ON 26 SEPTEMBER 1927²

Nº 2096. CONVENTION POUR L'EXÉCUTION DES SENTENCES ARBITRALES ÉTRANGÈRES. SIGNÉE À GENÈVE LE 26 SEPTEMBRE 1927²

SUCCESSION

Notification received on:

18 July 1969

MAURITIUS

SUCCESSION

Notification reçue le:

18 juillet 1969

MAURICE

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. LVIII, p. 285; vol. LXIX, p. 102; vol. LXXII, p. 485; vol. LXXXIII, p. 416; vol. CVII, p. 491; vol. CXVII, p. 184; vol. CXXII, p. 349; vol. CXLII, p. 342, and vol. CXLVII, p. 332; and United Nations, *Treaty Series*, vol. 302, p. 379; vol. 515, p. 350; vol. 561, p. 370; vol. 564, p. 350; vol. 565, p. 334; vol. 567, p. 364; vol. 571, p. 336; vol. 606, p. 415, and vol. 609, p. 346.

² League of Nations, *Treaty Series*, vol. XCII, p. 301. For subsequent actions relating to this Convention published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 4, 5, 7 and 8, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 4, as well as Annex C in volumes 525 and 570.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. LVIII, p. 285; vol. LXIX, p. 102; vol. LXXII, p. 485; vol. LXXXIII, p. 416; vol. CVII, p. 491; vol. CXVII, p. 184; vol. CXXII, p. 349; vol. CXLII, p. 342 et vol. CXLVII, p. 332; et Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 302, p. 379; vol. 515, p. 350; vol. 561, p. 371; vol. 564, p. 350; vol. 565, p. 334; vol. 567, p. 364; vol. 571, p. 336; vol. 606, p. 415, et vol. 609, p. 346.

² Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. XCII, p. 301. Pour les faits ultérieurs concernant cette Convention publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 4, 5, 7 et 8 et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références dans les Index cumulatifs nos 2 à 4, ainsi que l'Annexe C des volumes 525 et 570.